



鴨川だより

第23号 令和5年1月17日

生徒が主体的に未来を創る学校

令和5年、自分をアップデートしよう！

【生徒のみなさんへ】

令和5年になり、3学期が始まりました。3年生のみなさんは、いよいよ本格的に受験シーズンがスタートですね。世の中では大学共通テストが実施されました。これから自分の進路先を決定するまで、あきらめず全力で立ち向かっていきましょう。さて、全校生徒のみなさん、荘内中で行っている教育内容は、すべて未来を生きるために必要な力を身につけるために行っています。

①毎朝のChromebookによる予定確認や検温入力、メンタルチェックは、ルーティンワークを責任を持ってこなす力を身につけるために行っています。

②授業における協同学習は、自分の学力を高めるためだけでなく、周囲と協働しながら仕事を進める力を身につけるために行っています。

③様々な調べ学習やプレゼン作成・発表は、解のない社会で納得する方向性を見出して生きていったり、自分の意見を周囲に伝える力を身につけるために行っています。（これは「面接」突破力の育成にも繋がっています。）

④Chromebookでの連絡やオンライン交流はこれからの社会で必要なICTによる仕事遂行力を身につけるために行っています。



すべての活動には目的があります。その目的を自覚して取り組んだら、自然に自分自身をアップデートできます。「なすべき事をなす」ことで、あなたはどんどん成長します！

保護者の方へ ～望ましい教育を共に創造しましょう

【保護者のみなさんへ】

明けましておめでとうございます。令和の時代に入って5年目を迎えます。3年生は、あと3年あまりで制度上の成人になりますね。時の流れは早いものです。そして社会の変化もどんどん加速化し、何が起こるかわからない時代を迎えています。社会情勢の変化だけでなく、周囲もペーパーレス化、キャッシュレス化がどんどん進んでいます。お店の自動支払やネット販売も主流になってきています。おそらく今後も様々な業種がなくなり、新しい仕事が誕生して、今までの社会とは違う社会、価値観が広がっていくことと思います。学力についての考え方も変わり、大学入試はこれまでの受験とはまったく様相を変化させています。

そのような中で、我が子はどのように生きていくのか、生き方の価値観や学力観も変わっていきます。ぜひ、保護者の方々が積極的に社会変化の情報を得ていただき、「今までこうだったから」ではない目で我が子の取組を応援していただければと思います。

「学校の教員も、ついて行けているとはいえない面もある」それほどに社会変化は加速化しています。協力して望ましい教育を考えていけたらと思います。今年もよろしくお願いします。

おもしろい動画を紹介します！ぜひご覧ください！



生徒作成：人権動画
生徒会四役が製作した、ネットトラブル啓発の人形劇です。



校長作成：人権動画
ナレーションの高い生徒の協力で製作したコロナ時代の人権PVです。



校長作成：校歌動画
3年生が歌う校歌に学校活動写真を編集したPVです。

生徒用のネット相談窓口を開設しています。悩みがあったら相談してください。右のQRコードからClassroom「荘内よろず相談窓口」に入れます。



【保護者のみなさんへ】

荘内中学校では、生徒の活躍や様々な学校の方針等を随時、学校ホームページで紹介しています。お暇なときにはぜひご覧ください。右のQRコードでご覧いただけます。

